



Les Jeunes MR veulent plus de transparence dans les importations et exportations de tous les produits intra et extra européens, en introduisant la notion d'éco-score qui refléterait le coût écologique et l'empreinte carbone.

On le sait, les importations de produits et de biens de l'étranger peuvent avoir un coût économique faible mais ce dernier reflète rarement l'empreinte carbone ou l'impact écologique de manière plus générale. Afin de susciter une prise de conscience individuelle, il est nécessaire de rendre accessibles toutes les informations sur les coûts réels en matière d'empreinte carbone et l'impact d'importer des produits qui viennent parfois de loin.